

Pío XII y el Opus Dei

El Papa Pío XII pudo manifestar también el aprecio del santo Padre por el Opus Dei, una institución que por aquel entonces era muy joven en la Iglesia. He aquí algunas muestras documentadas de la relación de Pío XII por la Obra.

08/04/2005

**1.EN 1946, PIO XII ENVIA A MONS.
ESCRIVA UN RETRATO CON
DEDICATORIA**

(cfr. Andrés Vázquez de Prada "El Fundador del Opus Dei" p. 245).

“A Nuestro amado hijo José María Escrivá de Balaguer, Fundador de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz y del Opus Dei, con una Bendición especial. 28 de junio de 1946. Pius PP.XII”.

2. EN 1947, PIO XII RECIBE EN AUDIENCIA A CARMEN ESCRIVA DE BALAGUER Y ENCARNACION ORTEGA.

Todos los días, desde que en 1943 conoció a Don Alvaro del Portillo, encomendaba el Opus Dei; tenía en su mesilla de noche el "Camino" que le regaló. Comentó que había recibido la visita de otro socio de la Obra, José María Albareda, que le había impresionado por su categoría intelectual e investigadora. (cfr. Peter Berglar "Opus Dei", p. 250).

4. DECLARACIONES DEL CARDENAL DELL'ACQUA

“Si me llamasen a declarar en los procesos de beatificación de Pío XII y Juan XXIII, yo no tendrías más remedio que hablar del grandísimo afecto que estos Romanos Pontífices - ¡los dos!- tuvieron al Opus Dei. Me lo dijeron –uno y otro- expresamente. Considero un deber de conciencia que en el acta de la Historia conste la realidad de ese cariño”. (cfr. Pilar Urbano. “El hombre de Villa Tevere”. p. 430).
